



Kang Ho-dong' Mengungkapkan Kagumnya pada Faker: Intip Wawancara Menarik dengan 'Hyung' yang Terkenal

Description

T1 ?? ????? ???, ??? ????? ??

Pengantar

Program JTBC '?? ??' pada tanggal 27 menampilkan anggota tim pro T1 yang merupakan pemenang utama dari Kejuaraan Dunia 2023. Salah satu anggota T1, Faker, dikenal dekat dengan anggota program '?? ??' yaitu Kim Hee-chul dan Gyu-myeon. Selama pertemuan ini, tak hanya mengakrabi dengan para anggota T1, Kim Hee-chul juga menceritakan pertemuannya dengan Faker di luar program.

Pertemuan dengan Kang Ho-dong dan Lee Soo-geun

Salah satu anggota program, Kang Ho-dong, mengungkapkan bahwa dia pernah bertemu dengan Faker di salah satu program televisi yang dia jalani bersama dengan Lee Soo-geun. Setelah bertemu dengan Faker, Kang Ho-dong menyatakan, "Saya mulai menghormatinya sebagai pribadi."

Hubungan dengan Min Kyung-hoon

Selain itu, anggota T1, Faker juga memiliki hubungan dengan Min Kyung-hoon melalui sebuah tantangan. Saat ditanyakan tentang hubungannya dengan Min Kyung-hoon, Faker mengungkapkan bahwa dia adalah penggemar lama dari Min Kyung-hoon.

Pendapat dan reaksi dari anggota lain

Saat Kim Hee-chul menceritakan pertemuannya dengan Faker di luar program, reaksi dari anggota lainnya juga menarik perhatian. Pembawa acara lainnya, Min Kyung-hoon, bahkan menyinggung tentang kekayaan yang dimiliki oleh Faker.

Penutup

Sebagai salah satu anggota T1 yang sangat dikenal di industri game, Faker berhasil mencuri perhatian dari berbagai kalangan termasuk selebriti hingga sesama anggota T1. Hubungannya dengan anggota program '?? ??' juga menunjukkan betapa dekatnya Faker dengan para selebriti di Korea.

Ringkasan

Dalam episode JTBC 'Men on a Mission' yang ditayangkan pada tanggal 27, anggota tim pro game T1 yang memenangkan Piala Dunia 2023 tampil sebagai bintang tamu. Salah satu anggota T1, Faker, mendapat pujian dari Kang Ho-dong dan Min Kyung-hoon. Mereka mengungkapkan pengalaman mereka saat bertemu dengan Faker dan memberikan pujian untuk keberhasilannya. Apa pendapat Anda tentang pernyataan Kang Ho-dong dan Min Kyung-hoon tentang Faker? Apakah Anda juga mengaguminya? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark